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Ofício/Gabs nº 2795/2023                                                    Florianópolis, 4 de outubro de 2023.

Referência: Processo SCC 13330/2023

Senhora Gerente, 

Em atendimento ao Ofício nº 2917/2023-SCC-DIAL-GEAPI, que encaminha cópia do 
Pedido de Informação nº 0392/2023, subscrito pelo Deputado Mário Motta, por meio do qual  
solicita informações a respeito da situação da rede elétrica nas escolas estaduais, informamos o 
que segue, respeitando a numeração das perguntas adotada no referido Pedido de Informação:

1 – Estamos planejando um novo processo licitatório para dar continuidade à Ata que 
terá sua vigência encerrada.

2 – Os objetos contratados são de projetos de engenharia que demandam análise da  
equipe  técnica  como  garantia  para  uma  execução  correta  e segura das unidades escolares, 
portanto as ordens de serviço estão sendo emitidas dentro  da  capacidade  técnica  instalada,  
que  possibilite  o trâmite  correto  e  uma entrega de qualidade pela contratada.

2.1 – Sim, existe dotação orçamentária.

3 – Com exceção da Região do litoral, todas as outras Regiões possuem contratação de 
projetos elétricos vigentes. SIGEF em diligência significa que o contrato está para aprovação do  
Grupo Gestor do Governo/GGG.

4 – Conforme justificado no item 2,  precisamos  respeitar  a  capacidade  da equipe 
técnica para um bom produto ser recebido. É importante salientar que as escolas estão sendo 
atendidas de várias formas e a referida Ata é apenas uma das frentes.

5 – Durante o ano de 2022, no decurso do processo licitatório, a equipe técnica da SED  
vistoriou  diversas  escolas  do  Estado,  para  que fosse feita a elaboração  de  laudo  técnico  a 
fim de liberar  a  instalação  de  condicionadores  de  ar,  concluindo  que  a  grande  maioria das  
escolas  vistoriadas  não  possuía  condições  técnicas  para  instalar  e  utilizar  os aparelhos.  
Diante desse fato, foi concluído que a elaboração de laudos elétricos, atestando que as escolas  
possuíam  ou  não  condições  técnicas  para  receber  os parelhos  seria  um  grande  
desperdício  de  recursos  e  principalmente  de  tempo, retardando em aproximadamente um ano 
entre o diagnóstico, elaboração de projetos e   execução   da   obra   de   regularização   das   
instalações   elétricas. Em razão da equivalência das atividades, é vantajoso pular a etapa de 
diagnóstico para a elaboração de projetos de forma direta. Com o apoio técnico dos engenheiros 
fiscais e das Coordenadorias Regionais, foram identificados os piores casos e priorizada a  
elaboração  dos  projetos  elétricos para a regularização.

Senhora 
MÁRCIA REGINA FERREIRA
Gerente de Acompanhamento de Pedidos de Informações 
Diretoria de Assuntos Legislativos 
Secretaria de Estado da Casa Civil
Florianópolis – SC 
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6 – A afirmação é incorreta.  Diversas escolas listadas para a elaboração dos projetos  
elétricos  já  possuem  layout,  diante  disso,  as  empresas  já  receberam  as Ordens de Serviços 
e estão em fase de elaboração. As prioritárias que não possuem layout, já foram emitidas as 
Ordens de Serviços de layout para, após a aprovação, já iniciar a elaboração dos projetos 
elétricos.

7 – SGPe    referente    aos    layout,    laudos    e    projetos:    SED3685/2022; 
SED3690/2022; SED3694/2022; SED3696/2022; SED3698/2022; SED3699/2022; 
SED3701/2022. 

SGPe  dos  layouts:  SED107201/2022;  SED107207/2022;  SED107210/2022; 
SED107214/2022; SED107222/2022; SED 107227/2022; SED107233/2022; SED107235/2022.

Atenciosamente,

(assinado digitalmente)
Aristides Cimadon
Secretário de Estado da Educação
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 6UVHV576

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

ARISTIDES CIMADON (CPF: 180.XXX.009-XX) em 06/10/2023 às 14:30:42
Emitido por: "SGP-e", emitido em 02/01/2023 - 18:52:07 e válido até 02/01/2123 - 18:52:07.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/U0NDXzEwMDY4XzAwMDEzMzMwXzEzMzQ0XzIwMjNfNlVWSFY1NzY= ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo SCC 00013330/2023 e o código 6UVHV576
ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.



ESTADO DE SANTA CATARINA 
SECRETARIA DE ESTADO DA CASA CIVIL
DIRETORIA DE ASSUNTOS LEGISLATIVOS

Centro Administrativo do Governo do Estado de Santa Catarina
Rod. SC-401, nº 4.600, KM 15 - Saco Grande - CEP 88032-000 - Florianópolis/SC
Fone: (48) 3665-2073 - e-mail: geapi@casacivil.sc.gov.br

Ofício nº 3035/SCC-DIAL-GEAPI Florianópolis, 6 de outubro de 2023.

Senhor Presidente,

Em resposta ao Pedido de Informação nº 0392/2023, de autoria do Deputado Mário 
Motta, encaminho o Ofício/Gabs nº 2795/2023, da Secretaria de Estado da Educação, contendo 
informações a respeito do uso dos saldos residuais das atas de registro de preços referentes aos 
serviços de engenharia com o propósito de conduzir os levantamentos e diagnósticos das 
infraestruturas físicas das escolas estaduais.

Respeitosamente,

Deputado Estêner Soratto da Silva Júnior
Secretário de Estado da Casa Civil

Excelentíssimo Senhor Deputado
MAURO DE NADAL
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina.
Nesta
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 0EPX4M44

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

ESTÊNER SORATTO DA SILVA JUNIOR em 06/10/2023 às 17:52:39
Emitido por: "SGP-e", emitido em 02/01/2023 - 17:40:21 e válido até 02/01/2123 - 17:40:21.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/U0NDXzEwMDY4XzAwMDEzMzMwXzEzMzQ0XzIwMjNfMEVQWDRNNDQ= ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo SCC 00013330/2023 e o código 0EPX4M44
ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


